

Cada día
con Jesús:

APRENDER A ESPERAR

Jesús me cuida bien. Él no solo me da las cosas que necesito, sino también muchas otras que deseo. A Él le encanta llenar mi vida de bondad y alegría.

En ocasiones cuando oro y pido algo que deseo mucho, pasa algún tiempo antes de recibir la respuesta. Eso ocurre porque no es el momento oportuno para recibir dicha petición. Quizás necesito crecer un poco más y ser más maduro.

También es bueno aprender a esperar pacientemente. Si me toca esperar para recibir algo, cuando por fin lo reciba, para mí será aún más especial.

Quiero cuidar bien de las cosas y bendiciones que llenan mi vida.

